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L'anticiclone africano arriverà in Puglia gradualmente dalle 
prossime ore portando un repentino rialzo delle temperature con 
la zona del foggiano tra le più calde d'Italia cib un picco previsto 
anche di 41 gradi nella giornata di venerdì, accompagnato da un 
vento che si porterà dietro la sabbia del deserto africano. Diventa 
subito emergenza a Foggia per far fronte al periodo estivo dove 
saranno necessari servizi di assistenza soprattutto agli anziani 
che hanno difficoltà a spostarsi e che devono evitare di uscire 
nelle ore di punta. Un caldo torrido che accompagna le prove 
scritte degli studenti foggiani che stanno affrontando la 
maturità. Un caldo eccessivo per il periodo che non agevolare il 
lavoro degli studenti. Intanto, dalla Regione Puglia il diktat a non 
lavorare nei campi con le elevate temperature. Insomma, bisogna 
fare i conti con il caldo evitando conseguenze pesanti e difficili 
da gestire.

FOGGIA LA CITTA' PIU' CALDA 
D'ITALIA: IN ARRIVO 41 GRADI



Sono stati notificati gli avvisi di 
conclusione delle indagini 
preliminari relativi all’inchiesta 
della Procura della Repubblica di 
Foggia che il 9 marzo scorso aveva 
portato all’esecuzione, da parte 
dei finanzieri della Compagnia di 
Manfredonia, di misure cautelari a 
carico di 7 indagati, tra cui 
imprenditori, professionisti ed 
alcuni funzionari pubblici in 
servizio attualmente o in passato 
presso il comune sipontino ed una 
società partecipata. Le indagini, 
avviate nel febbraio del 2022, 
hanno seguito tre filoni relativi, il 
primo, a presunte intimidazioni 
poste in essere da due dipendenti 
di una società municipalizzata a 
danno dei colleghi ed ipotesi di 
peculato dei beni aziendali, il 
secondo,  all’aggiramento di 
un’interdittiva antimafia disposta 
dalla Prefettura di Foggia 
nell’esercizio di attività di 
onoranze funebri ed il terzo a 
pressioni sull’apparato comunale 
per evitare lo smontaggio di un 
ristorante abusivo sul litorale 
manfredoniano.

• CRONACA

A seguito dell’esecuzione delle misure cautelari 
personali, il Tribunale del Riesame aveva mutato i 
provvedimenti restrittivi nei confronti di alcuni 
indagati e riqualificato alcuni reati contestati.
Nelle scorse ore sono stati notificati gli avvisi di 
conclusione delle indagini nei confronti dei predetti 
e di ulteriori indagati, accusati a vario titolo di 
peculato, concussione, corruzione, falso in 
certificati o in autorizzazioni amministrative, 
estorsione, minaccia, atti persecutori, lesioni 
personali aggravate e violenza privata. Si tratta, per 
quanto riguarda i nuovi indagati, di S.R. ritenuto 
responsabile di concorso in peculato e di R.G. ed 
R.M. per concorso nel reato di corruzione elettorale.

Avviso di conclusione 
indagini per 9 indagati



Gianni Rotice non resta nell'ombra 
ed esprime su Facebook tutto il suo 
dispiacere per come sono state 
poste le cose in questa fase di 
indagini in cui è coinvolto. Ecco 
quanto scritto dall'ex Sindaco di 
Manfredonia sui social. "Non 
nascondo la mia amarezza per tale 
situazione, poiché quanto 
dichiarato e millantato dai due 
soggetti non trova alcun riscontro 
oggettivo e, sopratutto, cozza con la 
linea netta ed intransigente che il 
sottoscritto ha portavo avanti da 
Sindaco rispetto alla vicenda 
“Guarda che Luna”.  Nessuno prima 
di me aveva avuto mai il coraggio di 
a�rontare tale situazione e 
giungere all’abbattimento definitivo 
di quella struttura, nonostante le 
minacce, l’ostruzionismo e la dura 
battaglia giudiziaria-
amministrativa intrapresa dalla 
controparte. Dal momento 
dell’avvio dell’iter, non si è perso 
neanche un istante per giungere a 
questo risultato e la 
documentazione, anche in possesso

• CRONACA

Tra i nove indagati risulta anche l'ex Sindaco di Manfredonia che sui 
social sottolinea la sua estraneità ai fatti, indicati nell'appendice dell’ 
“Inchiesta Giù le mani” , basati sulle dichiarazioni degli arrestati 
Romito e Salvemini.

delle Istituzioni e delle Forze dell’Ordine, ne sono 
la dimostrazione. La mia ferma volontà di andare 
avanti ha dato molto fastidio ai proprietari della 
struttura, che hanno tentato in tutti i modi, come 
emerge dalle carte di “Giù le mani” di fare inutile 
ostruzionismo, oltre che alimentare una 
campagna di delegittimazione mediatica contro il 
sottoscritto, reo di compiere il proprio dovere di 
tutela della legalità e dell’interesse pubblico. Ho 
subito denigrazioni e minacce di morte, portando 
avanti in solitudine e nel silenzio, anche 
dell’Opposizione in Consiglio comunale e 
dell’opinione pubblica, questa patata bollente che 
nessuno ha mai preso in mano. Perciò, mi auguro 
di poter essere ascoltato celermente dalla 
Magistratura - nei confronti della quale continuo 
a confidare nel giusto operato - per poter fare 
definitiva chiarezza e chiudere questa vicenda.

Rotice: "Voglio essere 
ascoltato dai magistrati"



“Un incontro molto proficuo e costruttivo, 
che ha ribadito la sinergia avviata con la 
Regione Puglia in questo delicato ambito, 
e la necessità di legare la scelta 
dell’ubicazione della nuova sede all’azione 
complessiva di riqualificazione e 
valorizzazione dei quartieri e al 
potenziamento dei collegamenti, per 
renderla pienamente fruibile, funzionale e 
inserita in un contesto dinamico e 
attrattivo” spiega l’assessore comunale 
Lorenzo Frattarolo. “L’orientamento 
condiviso è di puntare su una sede 
centrale e su ulteriori sportelli decentrati, 
ottimizzando risorse e costi (la sede in via 
San Severo non è di proprietà, e da anni 
ormai il Comune stanzia mensilmente un 
cospicuo importo a un privato per il fitto), 
senza più sprechi ”, aggiunge.

Incontro a Palazzo di Città con Regione 
Puglia e Arpal sulla nuova sede del 
Centro per l’Impiego di Foggia a 
conclusione di una tappa presso la sede 
Arpal di via San Severo, il tour nei 
Centri per l’Impiego iniziato lo scorso 
20 maggio dall’Assessorato e dal 
Dipartimento per le Politiche del 
Lavoro della Regione Puglia. 

Nel capoluogo dauno si è tenuto poi 
un ulteriore incontro a Palazzo di 
Città, dove l’assessore Sebastiano 
Leo, il direttore del Dipartimento 
Silvia Pellegrini, il presidente del 
consiglio di amministrazione 
dell’Arpal Beniamino Di Cagno e il 
direttore dell’Arpal Puglia Gianluca 
Budano sono stati accolti dalla 
vicesindaca Lucia Aprile, 
dall’assessore alle Politiche per il 
Lavoro Lorenzo Frattarolo e 
dall’assessora al Personale Daniela 
Patano. Sono state valutate diverse 
opzioni con la comune volontà di 
procedere in tempi celeri, alla luce 
del timing imposto dal finanziamento 
disponibile legato al Piano Nazionale 
di Ripresa e Resilienza.

• IN PRIMO PIANO

Centro per l'impiego, dialogo 
aperto con il Comune di Foggia



In breve

Il Presidente della Provincia, avv. Giuseppe 

Nobiletti, ha convocato il Consiglio 

Provinciale per le ore 11.00 del giorno 20 

giugno 2024 in seduta ordinaria di prima 

convocazione e per le ore 11.00 del 21 giugno 

2024 in seduta di seconda convocazione, 

per trattare il seguente OdG:

Variazione al Bilancio di Previsione 

2024-2026 ; Riconoscimento 

debiti fuori bilancio; Adozione del 

Regolamento Provinciale sul 

procedimento per l'applicazione 

delle sanzioni amministrative per 

la violazione  delle norme in 

materia ambientale. La riunione si 

terrà in audizione mista da 

remoto e/o in presenza nella Sala 

Consiliare di Palazzo Dogana.

Domani riunione del 
Consiglio Provinciale

“Maturità al sicuro” 
della Polizia di Stato 

e di Skuola.net 
Torna la campagna “Maturità al sicuro” 

della Polizia di Stato e di Skuola.net per 

contrastare le fake news sull’esame di 

Stato e informare correttamente gli 

studenti. Quasi 1 maturando su 4 pensa 

di poter tenere con sé lo smartphone 

durante le prove, circa 1 su 5 che può 

usare uno smartwatch. E qualcuno 

ancora cade nel tranello delle tracce 

reperibili online e rischia di passare la 

vigilia in bianco per trovarle.



Salvaguardare l'asparago di Capitanata con 
metodi di controllo a basso impatto si può. Con 
il convegno "Aspara - innovazioni e soluzioni 
sostenibili per l'asparago pugliese", sono state 
infatti presentate le conclusioni di un progetto 
in cui si è studiata la biologia del 'cosside 
dell'asparago', il principale nemico di questa 
coltura in termini di rese produttive e di 
qualità del prodotto. Sono stati anzitutto 
sviluppati dei metodi di monitoraggio della 
popolazione adulta, per poi studiare i diversi 
stadi biologici dell'insetto, al fine di 
comprendere quali possano essere i momenti 
migliori per intervenire con diverse soluzioni, 
basate sull'impiego di sostanze naturali o 
microorganismi, che sono nemici naturali di 
questo insetto. Il progetto di ricerca è stato 
messo a punto dall'università di Foggia, 
Coldiretti, Futuragri e i suoi associati, insieme 
ad altri partner, tra cui l'ateneo di Bari.

Negli ultimi anni, soprattutto in Capitanata 
(che con 8.000 ettari di coltura produce il 
60% degli asparagi italiani), l'insetto ha 
assunto i caratteri di vera e propria 
emergenza fitosanitaria.
Recentemente, è stato identificato, dai 
ricercatori del Dipartimento DAFNE 
dell'Università di Foggia, il feromone 
sessuale dell'insetto, finora sconosciuto; i 
ricercatori del Di.S.S.P.A. dell'Università di 
Bari, invece, hanno individuato ceppi di 
nematodi e funghi entomopatogeni in grado 
di indurre elevati livelli di mortalità larvale.  
Sono stati organizzati quattro 'farming day' 
nelle diverse aree di coltivazione 
dell'asparago verde nella provincia di 
Foggia per mostrare in termini pratici 
l'applicabilità delle tecniche di 
monitoraggio e di controllo innovative.

Asparago di Capitanata, 
applicare rimedi naturali



Controlli su autotrasporto 
internazionale sulla ss16: 

Sanzionati 4 mezzi pesanti
Il servizio si è svolto all’interno di 
un’area di servizio della SS16 con 
l’ausilio di una sofisticata e 
complessa strumentazione del 
Nucleo Specializzato della 
Motorizzazione Civile.
Nel pomeriggio di ieri, gli agenti 
della Polizia Locale di Cerignola 
hanno condotto un'operazione di 
controllo su mezzi pesanti che 
transitano frequentemente in 
aree cittadine e su tratti della 
Strada Statale 16 di competenza 
del Comune, comminando 
quattro sanzioni per un importo 
totale di circa 7.000 euro, già 
incassati al termine dei controlli.
L’operazione è stata realizzata 
con il supporto del Gruppo 
Specializzato “Controlli su 
Strada” della Direzione Generale 
Territoriale del Sud della 
Motorizzazione Civile, utilizzando 
sofisticate tecnologie di verifica. 
Durante l’attività, sono stati 
ispezionati quattro mezzi 
pesanti. Le principali irregolarità 
rilevate hanno riguardato il 
mancato rispetto dei turni di 
riposo, un rischio significativo in 
caso di incidenti, ed il mancato 
rispetto degli accordi bilaterali 
per il commercio estero. 
“L'operazione sottolinea 
l’impegno della Polizia Locale nel 
garantire la sicurezza stradale e 
il rispetto delle normative 
vigenti, tutelando così la

sicurezza dei cittadini e promuovendo 
comportamenti corretti tra gli 
autotrasportatori. Si tratta, inoltre, di un 
servizio particolarmente complesso, che 
richiede attenzione e specializzazione da 
parte degli agenti coinvolti. In Puglia, 
infatti, siamo l’unico comune a realizzarlo 
insieme a Bari.” Commenta il comandante 
della Polizia Locale Michele Dalessandro. 
“Sappiamo che la nostra città rappresenta 
uno snodo importante per il commercio 
su gomma, dovuto anche alla presenza di 
due caselli autostradali, e proprio per 
questo abbiamo bisogno di tutelare 
moltissimi nostri concittadini, spesso 
pendolari, da rischi e pericoli, soprattutto 
durante la stagione estiva, che vede un 
aumento del traffico ma anche il triste 
dato degli incidenti, legati spesso, non a 
caso, alla stanchezza o mezzi non 
controllati. Ripeto spesso che queste 
operazioni non servono soltanto 
banalmente a ‘fare multe’ ma piuttosto a 
educare.” Aggiunge l’assessora alla 
Sicurezza, Teresa Cicolella.



Lido del Sole, la smentita del 
Sindaco D'Anelli sulla qualità 

dell'acqua di balneazione
E' giunta nelle scorse la smentita e diffida 
del sindaco Carmine D'Anelli sulle false 
notizie inerenti la qualità delle acque nel 
tratto di mare antistante la località 
turistica di Lido Del Sole. Ecco il testo 
diffuso dal primo cittadino. Dalle scorse 
ore mi giungono insistenti segnalazioni da 
parte di cittadini e villeggianti 
preoccupati per la qualità delle acque di 
balneazione in particolare del tratto di 
costa prospicente la località balneare di 
Lido del Sole. Dopo un breve 
approfondimento, ho appurato che la 
fonte delle preoccupazioni sono i 
numerosi articoli di stampa dal tono 
allarmistico e non affatto corrispondente 
alla realtà , scaturiti da un comunicato 
stampa diramato dalle Vostre associazioni. 
E' superfluo sottolineare che, a stagione 
turistica ormai avviata e per come la 
notizia sta velocemente circolando, i 
danni per questa Amministrazione, le 
numerose attività imprenditoriali - in 
special modo turistiche - e l'intera Città di 
Rodi Garganico sono ormai incalcolabili.
Pertanto, ferme restando le iniziative che 
verranno intraprese a cura dei nostri 
legali, si invitano e diffidano a diramare 
nell'immediatezza un dettagliato 
comunicato stampa di rettifica, da 
trasmettere e diffondere con le stesse 
modalità precedentemente utilizzate, al 
fine di ristabilire la verità circa le 
eccellenti qualità delle acque di 
balneazione di Rodi Garganico e 
tranquillizzare i cittadini ed i numerosi 
ospiti che affollano la nostra località 
balneare. 
"
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T E R R I T O R I O

Il 29 giugno Festa 
del Vino ad Orsara

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Anteprima 
per Piccole 
Cose Fest

Galattica e le 
nuove idee 
in ambito 

sociale



Galattica: 
inaugurazione 

del nodo di 
San Nicandro

Giovedì 20 giugno palle ore 18:00, 
presso i locali dei Laboratori Urbani 
ArteFacendo a San Nicandro Garganico, 
verrà presentato alla comunità il 
progetto “GALATTICA” a cura della 
Sezione Politiche Giovanili della 
Regione Puglia e di ARTI - Agenzia 
Regionale per la Tecnologia e 
l’Innovazione. Il progetto ha lo scopo di 
accompagnare i giovani verso 
opportunità ed esperienze in ambito 
sociale, professionale e di 
partecipazione civica, favorendone 
l'autonomia, il protagonismo e 
l’inserimento attivo nelle comunità 
locali e all'interno di spazi pubblici già 
destinati ad accogliere iniziative a 
favore del mondo giovanile.
Durante questo primo incontro 
introduttivo sarà possibile porre 
domande e richieste di informazioni; 
verranno, inoltre, presentate le prime 
due iniziative in partenza durante il 
periodo estivo, in attesa di 
programmare ulteriori attività.
Seguiranno incontri aperti alla 
comunità giovanile per costruire un 
piano locale di interventi ricco di 
proposte rivolte ai più giovani che 
verranno prossimamente pubblicizzate 
sui canali social come la pagina 
Facebook – Galattica Nodo di San 
Nicandro Garganico.

Ogni iniziativa verrà svolta in 
collaborazione con la Cooperativa Sociale 
San Riccardo Pampuri, già ente gestore 
dello spazio in cui si è potuto “costituire il 
nodo sannicandrese”, e si terrà conto anche 
delle possibilità di possibili partner locali.
All’inaugurazione del Nodo di San Nicandro 
parteciperanno il sindaco della città, Matteo 
Vocale, l’assessore alle Politiche Sociali 
Daniela Carbonella, il responsabile Servizi 
Sociali Rocco Frascaria, Stefano Bellomo 
Youth Worker di Arti Puglia oltre al 
presidente della Cooperativa Sociale San 
Riccardo Pampuri Michele Bottaccio e il 
responsabile del progetto Carlo Rubino, che 
farà anche da moderatore. Interverranno 
inoltre i partener: A.V.E.R.S., Protezione 
Civile San Nicandro Garganico, 
Confcommercio Imprese per l’Italia, Centro 
Volontari della Sofferenza, Aficionados, 
Gargano Talent Place APS, Team Archeo-
Speleologico A.R.G.O.D. e APS Gargano 
Nordic Walking Escursionismo e Ambiente.



Eventi dal mattino con trekking, 
visite guidate al borgo e 
all’Abbazia, ginnastica e Wine 
Experience

AD ORSARA DI PUGLIA 
FESTA DEL VINO ED 
ENOGASTRONOMIA

www.foggiapost.com

Un percorso con 6 cantine tra le migliori della Capitanata, 
dove sorseggiare vini e bollicine, arricchito da altrettanti 
postazioni food per accompagnare i calici con la 
degustazione di pietanze tipiche, cinque diversi spettacoli 
musicali e poi ancora trekking, visite guidate, movimento e 
un convegno d’apertura: è tutto pronto per la 
trentasettesima edizione della Festa del Vino di Orsara di 
Puglia, la più longeva di Puglia, con la ormai tradizionale 
Galleria Enogastronomica Orsarese che è un tuffo tra 
sapori e musica lungo vie e piazze del centro storico del 
‘paese dell’Orsa’. L’edizione numero 37 andrà in scena 
sabato 29 giugno 2024.



La Galleria Enogastronomica 
Orsarese col percorso di calici e 
degustazioni aprirà alle ore 20, ma 
la Festa del Vino comincerà dal 
mattino, alle ore 9, con l’iniziativa 
“Sulle orme della Tradizione”, 
trekking lungo l’antica Traiana 
durante il quale i visitatori 
potranno conoscere la storia del 
territorio attraverso la scoperta di 
flora e fauna lungo il cammino. 
Questo appuntamento è curato da 
EcolForest e vi si può partecipare 
prenotando al 327.1124656. Sempre 
alle ore 9, in alternativa e 
contattando lo stesso numero, si 
può sperimentare la ginnastica 
dolce all’interno dell’area verde di 
Parco San Mauro. Alle ore 10 e poi 
alle 17, prenotando al 327.1124656, 
sarà possibile partecipare alla 
visita della vigna “Il Tuccanese” 
con degustazione: un bus navetta 
partirà da Largo San Michele per 
condurre i partecipanti in vigna, 
per chi vuole arrivare 
autonomamente invece 
l’appuntamento è direttamente 
nei vigneti della Cantina Il 
Tuccanese in contrada Carrozza.
Alle ore 17, inoltre, a Porta San 
Pietro, si terrà il Laboratorio di 
Vivaismo e Falegnameria a cura di 
EcolForest. Alle 10.30 e alle 17, per 
chi si prenoterà contattando il 
353.3998020, ci saranno le visite 
guidate per scoprire il borgo e 
l’Abbazia Sant’Angelo. Sarà la 
nuovissima struttura della 
Biblioteca di Comunità, all’interno 
di Palazzo Varo in Largo San 
Michele, ad accogliere pubblico e 
relatori del convegno su “Vino e 
benessere, salute e felicità” che

inizierà alle ore 18. Dopo i saluti di 
benvenuto del sindaco Mario Simonelli, 
interverranno lo chef Peppe Zullo, 
l’enologo Antonio Russo, la dietista Emma 
Finamore e il professor Mariano Laudisi. 
Gli interventi saranno coordinati da 
Conceta Terlizzi, delegata comunale a 
Turismo, Cultura e Istruzione.  Le Cantine 
di cui si potrà degustare il vino nel 
percorso dei calici sono Peppe Zullo, Pisan 
Battel, Il Tuccanese, Casa Primis, 
D’Alfonso del Sordo e Ariano; le pietanze 
da assaporare saranno preparate da Forno 
Pane e Salute, Agriturismo Monte Preisi, 
Ristorante Donna Cecilia, Ristorante 
Borgo Antico, Masseria del Gusto e 
Agriturismo Posta Guevara. Per gli 
spettacoli musicali si esibiranno Michele 
Mitola, Ludo e Bea, Rolfi, Trio Ristoccia e 
Frankie D.



Appuntamento dal 22 al 25 giugno con l’anteprima 
di Piccole Cose Fest tra la Daunia e il Gargano

Dopo aver fatto partire la Residenza Culturale di Letteratura e 
Poesia, uno dei progetti speciali che animeranno Monte Sant’Angelo 
Capitale della Cultura di Puglia 2024, continuano le attività nell’anno 
dei festeggiamenti dei vent’anni di attività dell’associazione culturale 
Rhymers’ Club.

Dal 22 al 25 giugno si terrà l’anteprima 
del Piccole Cose Fest tra la Daunia e il 
Gargano impostata sul format APULIA 
NATURAL SOUNDS, lanciato l’anno 
scorso con un successo di pubblico 
incredibile, caratterizzato dal fatto che i 
musicisti che suonano i concerti sono gli 
alberi. Infatti, attraverso una tecnologia 
all’avanguardia, siamo in grado di 
rilevare gli impulsi elettrici delle piante e 
trasformarli in suoni permettendo di 
metterci in ascolto del canto della 
natura. L’anteprima del Piccole Cose Fest 
2024 si svolgerà presso il Crocifisso del 
Lago di Varano, in Foresta Umbra, a 
Castel Fiorentino, dove morì Federico II 
di Svevia, e nel centro storico di San 
Severo. Ognuna delle quattro giornate di 
programmazione prevede una breve 
passeggiata accessibile a famiglie con 
bambini, a persone con animali 
domestici di qualsiasi taglia e a 
ipovedenti accompagnati (ad eccezione 
del Cammino dei due Siti UNESCO di 
domenica 23 giugno), condotta da guide 
esperte, a cui fa seguito il concerto degli 
alberi commentato da musicisti e poeti.
Il Piccole Cose Fest ha come scopo 
l’ideazione e la valorizzazione di 
paesaggi culturali costruiti nella 
interazione fra l’uso della parola e 
l’incanto dei luoghi. Realizzare o 
partecipare al Piccole Cose Fest diventa 
nello stesso tempo esercizio etico ed 
estetico, un modo di coniugare poesia e 
passione civile.
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OGGI LA FIRMA DI 
MISTER BRAMBILLA ?
Nel pomeriggio l'incontro con Canonico

Cerignola 
attivo sul 
mercato

Inserto sportivo



CONTRATTO PRONTO PER IL MISTER

Quest’anno ha chiuso con 
l’eliminazione ai quarti di finale 
dei play off di Lega Pro con la sua 
Juventus Next Gen per mano della 
Carrarese, squadra che poi ha 
vinto la finale conquistando la 
serie B. Lo scorso anno, invece, 
riuscì ad arrivare ad un soffio 
dall’alzare la Coppa Italia di serie C 
(battendo nel suo percorso anche 
il Foggia).

Massimo Brambilla potrebbe 
essere davvero l’allenatore che fa 
al caso del Foggia portando una 
ventata di novità e voglia di 
vincere, dopo aver dimostrato che 
è in grado di tirar fuori il massimo 
dai giovani che nella sua carriera 
di allenatore ha avuto modo di 
valutare essendo partito dalle 
giovanili di società come 
l’Atalanta. 

DI REDAZIONE

Massimo Brambilla è il 
primo vero "investimento"



Ed allora, nel pomeriggio l’atteso 
incontro in terra barese con il 
Presidente Canonico per gli 
ultimi dettagli e, in caso di esito 
positivo, la firma sul contratto 
che determina di fatto l’avvio 
della stagione sportiva per il 
Foggia a decorrere, comunque, 
da luglio. Brambilla, originario di 
Vimercate, ha 51 anni e da ex 
calciatore (era centrocampista) 
ha potuto militare in squadre 
come Torino, Bologna, Cagliari 
fino alla Nazionale U.21 con cui 
ha vinto gli Europei nel 1996 
maturando, quindi, esperienze 
importanti.

A Massimo difficile dire di non 
sapere cosa significa stare sul 
campo, oppure finire negli 
spogliatoi dopo aver dato il 
massimo. Ha una visione di gioco 
molto adattabile e che può 
passare da un 3-4-1-2 anche ad 
un modulo più offensivo con la 
spinta dei cursori laterali. Se 
dovesse arrivare la firma sul 
contratto potremmo dire che il 
Foggia ha iniziato a fare 
investimenti anche per il futuro, 
potendo contare su un allenatore 
che ha tutte le carte in regola 
per fare calcio con gente che ha 
voglia di vincere.



DI DAVIDE PITEO

Pian piano prende forma il volto 
del Cerignola che tra qualche 
settimana comincerà la 
preparazione atletica in vista 
della nuova stagione, terza 
consecutiva in Serie C, in cui le 
cicogne sperano di far meglio del 
passato campionato, 
raggiungendo si la qualificazione 
playoff, ma provare ad andare un 
po’ più avanti nella fase spareggi. 
In cui il traguardo più alto 
raggiunto dalle cicogne, furono 
gli ottavi di finale centrati due 
anni fa, dove però la formazione 
ofantina arresto la sua corsa verso 
i quarti di finale, al Pino 
Zaccheria, in cui clamorosamente 
persero il derby di ritorno contro il 
Foggia. Ovviamente l’obiettivo 
principe, è soprattutto vivere una 
stagione un po’ meno turbolenta 
rispetto al passato 
campionato,dove nonostante 
l’esonero di mister Tisci avvenuto 
a marzo dopo la sconfitta nel 
derby perso con il Monopoli al 
Monterisi, la squadra venne 
affidata a mister Raffaele, che 
come il suo predecessore non 
fece male, ma chiaramente la 
tifoseria chiede maggiore 
tranquillità e quello slancio in più. 
Dunque stimoli importanti per 
squadra ma soprattutto 
dirigenza,che dopo aver rinnovato 
il contro con mister Raffaele, ha

provveduto al rinnovo dei contratti del D.S. 
Elio Di Toro, e del centrocampista spagnolo 
ex Foggia, Miguel Angel Sainz-Maza, 
realizzando al tempo stesso il primo colpo 
in entrata, con l’acquisto del 
centrocampista Riccardo Vono che si è 
legato al club ofantino per due stagioni. 
Classe 2000, proveniente dal Chieri (nel 
girone A di Serie D) dove ha totalizzato 24 
presenze e 9 gol nella stagione 2023/24. In 
precedenza ha vestito la casacca del 
Gozzano, club militante nel girone A di 
serie D, dove ha totalizzato 31 presenze e 9 
reti. Cresciuto nelle giovanili dello stesso 
Gozzano, esordisce in D nella stagione 
2017/18 (7 presenze). Successivamente 
passa al Sondrio (D) dove è titolare 
inamovibile (29 presenze, 1 gol). Quanto 
alle eventuali partenze, D’Andrea e 
Capomaggio sono fra i giocatori gialloblù 
più richiesti, piacciono a club di Serie C e 
B, ma la dirigenza ofantina non sembra 
intenzionata a privarsene, a meno che non 
arrivino offerte irrinunciabili, per i 
calciatori e per il club. 

L'Audace cerca rinforzi 
per non avere sorprese
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